



Comissão Municipal de Geografia e Estatística  
Ata da 3ª Reunião Ordinária  
FASE PREPARATÓRIA DA COLETA DE DADOS

Aos 18 dias do mês de Abril de 2010, às 14:00, no Prefeitura Municipal de Itupeva, do município, ITUPEVA, Estado SP, foi realizada a 3ª Reunião Ordinária da COMISSÃO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA, presidida pelo(a) João Batista Bertoli representante do IBGE, com a presença dos seguintes membros:

ADELINA FERNANDES PINTO - ASSOCIAÇÃO VILA INDEPENDENCIA  
AGOSTINHO DE PAULO CAMPOS - ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO VILA SÃO JOÃO  
CLAUDIO SEBASTIÃO JORGE SOALHEIRO - ASSOCIAÇÃO AMIGOS DE BAIRRO  
CLEUSA CARIRI - RADIO NOVA ITUPEVA - 105.9  
EDWALDO ANTONIO MILANESI - PREFEITURA MUNICIPAL DE ITUPEVA  
JOÃO RICARDO SILVEIRA PUPO - PREFEITURA MUNICIPAL DE ITUPEVA  
JOAQUIM DONIZETTE ALVES DE OLIVEIRA - FOTER EDITORA ARTE E PROPAGANDA LTDA.  
LAVERIO RUSSO JUNIOR - PREFEITURA MUNICIPAL DE ITUPEVA  
LUCAS PEREIRA DE OLIVEIRA - PREFEITURA MUNICIPAL DE ITUPEVA  
LUIZ CARLOS PIRES DE CAMPOS - ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ITUPEVA  
PERCIVAL DO AMARAL - ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO RESIDENCIAL DOS LAGOS  
RUBENS ALVES PIMENTEL - CONDOMÍNIO EDIFÍCIO CENTER FENIX  
WESLEY WILTON DE OLIVEIRA - CONDOMÍNIO CAFEZAL IV

O (A) Senhor(a) Presidente, ao abrir os trabalhos, declarou iniciada a 3ª Reunião Ordinária da COMISSÃO MUNICIPAL DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA do Município ITUPEVA e, em seguida, foram tratados os assuntos inerentes à fase preparatória do Censo, conforme seguem:

#### **EQUIPE DE TRABALHO**

**1. Apresentação dos novos membros (caso haja) e da equipe de trabalho no município (ACR, ACM, ACS, ACI), agradecendo o apoio dado ao PSS anterior.**

*Sim.*

*O Sr. Presidente apresentou aos membros da comissão os Agentes Censitários Municipais e Agente Censitário Supervisor, bem como os novos membros da integrantes da comissão, agradecendo sobre o apoio dado na divulgação do PSS dos mesmos.*

**2. Comentários sobre a reunião anterior e/ou esclarecimentos de dúvidas pendentes?**

*Sim.*

*Foi comentado sobre os assuntos da última reunião onde a mesma não havia nenhuma pendência e não havendo manifestações contrárias sobre a mesma.*

#### **BASE TERRITORIAL**

**2.1 Foi apresentado, explicado e entregue o folder da BT?**

*Sim.*

*O Sr. presidente comentou que os trabalhos da base territorial já haviam sido concluídos, dentro da legislação municipal sobre as alterações feitas e entregue aos mesmos os folders da BT.*

**2.2 Foi apresentado o Mapa com os limites Municipais que contemplam as alterações apontadas na última reunião?**

*Não. Justifique:*

*Devido não ter material pronto da BT e ficando para próxima reunião a apresentação dos mesmos.*

**2.3 Com esta nova versão dos limites municipais ou intramunicipais as discordâncias foram resolvidas?**

*Não há dúvidas.*

**2.4 Há discordância quanto a subordinação de localidades/aglomerados próximos a linhas limítrofes?**

*Não há dúvidas.*

#### **PSS - PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO DO RECENTEADOR**

**2.5 Foi divulgado o PSS do recenseador?**

*Sim. De que forma?*

*Foi comentado pelo Sr. Presidente que estávamos em processo de divulgação PSS dos recenseadores e solicitamos mais uma vez maior empenho pela comissão na divulgação do mesmo, através de carro de som e mídias.*

#### **POSTOS DE COLETA**

**2.6. Caso este item já esteja resolvido, agradeça o apoio e informe aos presentes o(s) endereço(s).**

*Comentários:*

*Foi agradecido aos membros da comissão sobre o apoio de nos ceder o espaço para Posto de Coleta, FONE E SPEEDY em seu município.*

**2.6.1 Há necessidade de alguma complementação (mobiliário, comunicação, etc.) para o posto?**

*Não, já está em funcionamento regular.*

**PRÉ-COLETA**

**2.7 Foram apresentadas as características da Pré Coleta (o que é, para que serve, quando será realizada, etc.)?**

*Sim.*

*Comentamos sobre a Pré Coleta, a qual será executada pelos supervisores, para atualização do CNEF, Cadastro de Endereços e para que os supervisores tenham conhecimento também de sua area de atuação, os entronios e explicação de cada item.*

**PROJETO 'VAMOS CONTAR'**

**3. Foi distribuído o Folder de divulgação do Projeto 'Vamos Contar'?**

*Sim.*

**3.1 Foram apresentadas as características do Projeto (o que é, para que serve, a quem se aplica)?**

*Sim.*

**4. Outros Assuntos, Comentários e sugestões:**

**Relação dos órgãos/entidades que foram convidados e não compareceram:**

*Antonio Bonequim - guarda municipal, havia compromisso, não podendo estar na reunião.*

*Francisco Adolfo Arruda Francini - diretor de obras - estava em reunião com prefeito municipal.*

*Romeu hiroyuki - diretor de planejamento - não pode estar presente devido reunião junto ao prefeito.*

**Participantes do IBGE:**

*Marco Antonio Cochiolito - Coordenador de Subárea de Campo Limpo Paulista*

*A próxima Reunião Ordinária será convocada pelo Presidente da CMGE em data a ser agendada oportunamente, de acordo com o cronograma do Censo. Com a finalidade de constar, foi lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos membros presentes na reunião.*